
[１] 会長挨拶

[２]

[３] 副校長先生挨拶

[４] 各委員会活動報告

・本部 …

・イベント委員…

・広報 … ①３月２０日(月) しらさぎウェブ版３号(農産祭特集)発行
②３月３１日(金) しらさぎウェブ版４号(卒業号)発行
③５月１２日(金) 体育祭の写真撮影
④５月２０日(金) 新旧の顔合わせ・体育祭の写真選び及び次号の原稿依頼をする。

令和5年6月3日

農産高等学校ＰＴＡ

令和５年度　第１回　運営委員会　議事録

　今年度も引き続きPTA会長を務めさせていただきます。菊地絵美です。よろしくお願いいたします。
　本日はお足元が悪い中、お集まりいただきありがとうございます。昨日の大雨では、警報も出ており危険
な地域もありましたが、皆様は大丈夫でしたでしょうか？
　先日の新旧顔合わせは、仕事のため遅くなり大変申し訳ありませんでした。１年生の保護者の方々、
PTA本部役員・委員等を引き受けていただきありがとうございます。コロナもだいぶ落ち着いてきて、今年
からはいろいろと活動が増えていくことと思います。会員の皆様にはPTA活動に積極的に参加していただ
けるよう、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いいたします。
　農産高校での３年間が子供達にとって実りのあるものに出来るよう、手助けが出来ればよいと思っており
ます。１年間このメンバーで活動していきますので、よろしくお願いいたします。
　最後になりますが、皆様にお伝えしたいことがあります。私の仕事が忙しく、PTA活動に参加できない時
も出てきてしまいますので、OB会の方々にも協力をいただきながら、今年度の活動を進めていきたいと
思っております。ご迷惑をお掛けすることもあるかもしれませんが、１年間よろしくお願いいたします。

OB会挨拶

　OB会会長石川が不在のため、皆さんへの挨拶、今後の活動について挨拶させていただきます。
　先程、菊地会長からお話しがありましたが、今年度は、菊地会長・副会長・OB会で相談し、救済措置とし
て、OB会で会長経験者の石川・長瀬が、菊地会長の代わりにPTA活動等を一任されました。宜しくお願い
します。
　現在コロナ禍から通常の活動に戻り始めています。今後の予定として、学校見学、園芸・食品講習会、農
産祭、入学説明会、選考会等、PTA総会等様々な活動があります。
　農産祭については、現状を誰も知らないという異例の事態です。しかしOB会会長、OBメンバー、イベント
長、また同じイベント委員で長きに渡り農産祭に関わっている方、副校長も以前農産高校にいたと聞いて
いるので、今までの農産祭の良い部分を生かし、新しい農産祭になるようOB会も微力ながらお手伝いさせ
ていただきます。
　今後ともよろしくお願いします。

　皆さんこんにちは。農産高校副校長の金子です。本来でしたら校長の方から挨拶をしていただくところで
すが、練馬工業高校の方へ出張にでていますので、代わりに挨拶をさせていただきます。
　本日は、お昼過ぎから晴れ間も見られてきておりますが、特に２年生の保護者の皆さんにおかれまして
は、昨日の雨の中、保護者会に参加していただきありがとうございました。この場にいる皆さんも、今年度
の役員・委員を引き受けていただきありがとうございます。いよいよコロナも落ち着き、いろいろな活動も以
前のように戻ってくると思います。皆さんの知恵を生かしながら、またOB会の方の力も借りながら、充実し
た活動ができればと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

➀５月６日(土)　 書面総会資料の印刷・配布
②５月２０日(土) 書面総会の評決表の集計や報告書の作成・配布
③５月２０日(土) 新旧顔合わせ

５月２０日(土) 新旧役員会に参加。その後、バザーと棚の整理



[５] その他 …

　

[６] 今後の活動予定

・対外活動 …

・本部 …

[７] …

[８] 次回運営委員会

９月９日(土)　時間は決定次第お知らせいたします。

開沼副会長より
　本校ホームページ管理会社・ユーキカクさんより、Googleアカウントのパスワードが変更さ
れていたとの報告がありました。Googleアカウントについては、ユーキカクさんが管理しており
ます。パスワードの変更は絶対にしないよう、各委員会の方々へ周知徹底をお願いいたしま
す。

宗像副会長より
　退任役員への謝礼の件でご連絡があります。
　毎年、退任役員を対象として、PTA会費より謝礼をお渡ししておりました。しかし、任期期間
中にほとんど活動に参加されていない役員の方も対象になっており、不公平が生じていまし
た。
　そのため、今年度より退任役員への謝礼を渡す基準を設けさせていただきます。基準は以
下の通りです。

【退任役員謝礼対象基準】
　・本部役員…役員会及び運営委員会への参加率が５０％を超えている役員
　・その他の委員…委員会及び各委員会活動への参加率が５０％を超えている委員

　皆様からお預かりしている大切なPTA会費です。活動費など、有意義に使っていけるよう今

①今年度の運営委員会は、年４回の予定。
②７月１日(土) には、学校施設見学会を本部と各委員を対象に実施します。
　参加される方は１０時４５分に会議室に集合してください。
③７月１日(土) １３時から本部役員会を行います。その際に、OBの方から農産祭の役割説
　 明と今後の活動についてお話していただきたいと思っております。各委員会３名ほどの
　 出席をお願いいたします。参加役員が決ましましたら、担当の本部役員に連絡をお願い
　 いたします。

質問等 OB会より
農産祭でやってみたい案がありましたら、７月１日までに担当役員へご連絡をお願いいたしま
す。皆様から上がってきた案なども含めまして、７月１日の役割説明の際に、OB会より農産祭
の動きなどを説明出来ればと思っております。ご協力お願いいたします。

➀６月１７日(土) １３：００～第三商業にて墨東・葛飾・足立ブロック会の勉強会が開催されま
　 す。 参加される方はよろしくお願いいたします。
②五農会の新旧会長会は日程調整中です。(６月後半～７月前半の予定)


